

Fecha: 20-06-2025  
Medio: La Estrella de Chiloé  
Supl. : La Estrella de Chiloé  
Tipo: Noticia general  
Título: La PDI informa que ha detenido a 333 miembros del Tren de Aragua en los últimos cuatro años

Pág. : 10  
Cm2: 76,8  
VPE: \$ 47.361

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida



68% DE ELLOS SON DE LA ESTRUCTURA PRINCIPAL DE LA BANDA.

## **La PDI informa que ha detenido a 333 miembros del Tren de Aragua en los últimos cuatro años**

● El director general de la PDI, Eduardo Cerna, informó en la cuenta pública de la institución que desde el 2021 a la fecha han sido detenidos 333 miembros del Tren de Aragua.

El jefe de la PDI indicó que 89 de esas detenciones se realizaron en 2024 y que

del total de ellas un 68% corresponde a su "estructura principal". Cerna dijo que 277 de los detenidos son venezolanos con situación migratoria irregular y que las sentencias "han sumando 638 años de condena, más una cadena perpetua". \*